
Protokoll der FK vom 2.12.2013 (# 687) 

 

Anwesende:  Musikwissenschaften, Physik/Astronomie, Pharmazie, Agrarwissenschaften, 

Medienwissenschaften, Anglistik, Politik und Soziologie, Zahnmedizin, Medizin Klinik, Jura, 

Ethnologie/Altamerikanistik, Meteorologie, Informatik, Mathmematik, Romanistik, 

GeKoVoSka 

 

Protokollführer: Stephan & Andreas 

 
TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  
Hi, schön, dass Ihr alle da seid! 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls  
Das vorletzte Protokoll wurde mit folgenden Änderungen angenommen: 
Änderungen: In der Vorankündigung der Geographie wurde „die einen einzelnen Ausschuss 

der BuFaTa der Geographen betrifft.“ durch  „die quasi einem einzelnen Ausschuss der 

BuFaTa der Geographen entspricht.“ ersetzt. 

Weitere Änderungsanträge: InTOP4 "die Vernetzung unterhalb der Fachschaften" wird in 

"die Vernetzung zwischen den Fachschaften" geändert. 

 

TOP5: Die Formulierung "Der Gesamtjahresumsatz, welcher steuerbefreit ist, liegt zwischen 

16- und 32000€" wird geändert in: "Es gibt einen Steuerfreibetrag, über dessen Höhe 

Unklarheit besteht." 

 

TOP6: es wird ergänzt: „Zu den Rechtskosten wurde ferner angemerkt, dass hier erhebliche 

Rückstellungen für möglicherweise notwendige Rechtsgutachten zu beachten sind und dass 

dieses Jahr bereits drei kostspielige Verfahren im Gange sind.“ 

„Alois argumentierte, er wolle die Gelder für alle Referate auf ein gleiches Niveau zu heben, 

um allen Referaten die gleichen Möglichkeiten einzuräumen Veranstaltungen zu machen“ 

Der Satz "...welchen Alois bald ins SP geben wird" wird in "... welchen Alois in diesem 

Semester ins SP geben wird " verändert.  

"Der Antrag des Fachschaftenreferates zur Erhöhung der AE" wird geändert in: „Der Antrag 

den Titel 3.5.7 entsprechend einer Erhöhung der AE von 120 auf 150€ zu erhöhen“  

 

Das letzte Protokoll wurde mit folgenden Änderungen angenommen: 

Top 6 Punkt 6: „Die Informatik sieht es nicht als Sinnvoll an die Rücklagen als Puffer für 

zukünftige Beitragssenkung zu benutzen, stimmt aber einer Senkung der Sozialbeiträge 

generell zu.“ Ersatzlos streichen 



-Ergänzung zur Diskussion über die AE’s der Referate des Asta: Die AE’s des LSBT-

Referats liegen teils zwischen 40 und 80€. 

 

-Der humoristische Kommentar zur Fahrradwerkstadt soll gestrichen werden. 

 

-Die Änderungen der Protokolle werden in Zukunft per Mail verschickt, um die Lesung der 

Änderungen auf der FK zu sparen. 

 

 

 

TOP 3 : Berichte aus den Fachbereichen 

GeKoVoSka: Am Wochenende fand eine erfolgreiche Erstifahrt statt. 

Romanistik: Veröffentlicht eine neue Fachschaftssatzung, welche nächste Woche in die 2/3 

Lesung geht. 

Agrar: Am Dienstag 03.12. ist Bauernschwoof. Die Abendkasse ist voraussichtlich bis 24 Uhr 

geöffnet, genügend Karten sollten vorhanden sein. 

Medienwissenschaften: Leider parallel hat die Fachschaft Medienwissenschaften ihre Party 

im Sofa. 

Ethnologie: Die LAMA-Party wird am Donnerstag, den17.1. ab 21 Uhr in der Bar Ludwig  

(Maxstraße 18-20) stattfinden, da das Maya momentan Probleme mit klagenden Mietern 

(Lärmbelästigung) hat. 

 

TOP 4: Berichte aus dem Referat 

- Die Wahlbekanntmachung wurde auf Englisch übersetzt. Eine Mitarbeiterin des 

Auslandsreferat wird die Übersetzung noch einmal korrekturlesen. 

- Die Stellungnahme zum NHHP ist verschickt und wurde auf der SP Sitzung, welche direkt 

im Anschluss an die FK stattfand zur Kenntnis genommen. 

 

TOP 5: Berichte aus den Gremien und dem Asta 

Unicard: -Der Unicardausschuss hat getagt. 

Das Studentenwerk zeigte sich sehr zuvorkommend (auch finanziell). Es wird eruiert, ob 

gleichzeitig mit der SP-Wahl im Januar eine Urabstimmung durchgeführt werden soll zum 

Thema Unicard. Allerdings gibt es Stimmen, die dies als zu übereilt ansehen.  

Ebenfalls wurde überlegt den Beitrag der Fachschaften im Lichte der zu hohen Rücklagen 

um 50 cent pro Studierenden zu senken und von diesem Geld dann die Anschaffung der 

Unicard zu finanzieren. Ein eigener Punkt im Haushaltsplan hierfür ist nicht sinnvoll, da bei 

einer Nichteinführung der Unicard dieses Geld den Studierenden zurück gezahlt werden 



müsse (Jeder Student kriegt (bildlich) ein 50 cent stück in die Finger) 

Wahlausschuss: -Dem Wahlausschuss geht es gut! 

-Es freut die FK , dass es dem Wahlausschuss gut geht! 

 

Gremien: -Auf den Rückseiten der Studentenausweise stehen Zahlen, die Angeben in 

welcher Fakultät man Wahlberechtigt ist. Durch einen Fehler sind diese Zahlen dieses 

Semester leider nicht vorhanden. Allerdings existieren bereits Pläne diesen Fehler zu 

umgehen. 

Wahlvorschläge für die SP-Wahlen sind bis zum 18.12. einzureichen, Wahlvorschläge für die 

Gremien-Wahlen bis zum 12.12. 

 

TOP 6: Finanzen 

Folgende BFSG-Anträge wurden vorgestellt: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 7: Vorstellung der Referatsmitglieder zwecks Wahlen 

-Die Referatsmitglieder der FK stellen sich für Wahlen bzw. Wiederwahlen vor. 

-Steffi wurde in die AFSG’s eingearbeitet und möchte diese Aufgabe in Zukunft übernehmen. 

-Die übrigen Referatsmitglieder stellten sich vor, mit Ausnahme von Asisa, welche mit der 

neuen Wahl zurücktreten möchte. 

-Anschließend wurde zu den Wahlen nächste Woche eingeladen. 

 

 

 

Fachschaft Zweck Betrag in Euro 

Musikwissenschaft PC 353,49 
Pharmazie BuFaTa 

SS 13 
564 

Pharmazie Ersti-Arbeit 
SS 13 

115 

Medienwissenschaft Erstiarbeit 
WS 13/14 

108,59 

Medienwissenschaft Erstifahrt WS13/14 700 
Politik/Soziologie Erstifahrt 

WS 13/14 
700 

Politik/Sozioloie Erstiarbeit 
WS 13/14 

104,02 

Altamerikanistik/Ethnologie Fachschaftsfahrt 
WS 13/14 

505 

Altamerikanistik/Ethnologie Ersti-Fahrt 
WS 12/13 

500 

  



 

Top 8: Sonstiges 

-Am Mittwoch ist Dies, der AWD von Andreas findet trotzdem statt. 

-Die FSWO wurde ans SP verschickt. 

-Die Liste der Fachschaften ist in Arbeit. 

-Meteorologie: Q: Wie ist das bei anderen Studiengängen mit Veranstaltungen in 

Zusammenarbeit mit anderen Unis(Köln) im Zusammenhang mit dem Dies? Finden sie 

trotzdem statt? 

-A: In den Argrarwissenschaften gibt es ebenfalls eine Veranstaltung in Zusammenarbeit mit 

der Uni Köln, diese findet am Dies ebenfalls statt. Allgemein finden Veranstaltungen, welche 

nicht in der Uni Bonn stattfinden am Dies statt, es sei denn die andere Uni hat 

zufälligerweise am gleichen Tag dies! 

-Q: Gibt es irgendwelche Möglichkeiten Professoren dazu zu bringen die Noten für 

Prüfungen (Bachelor/Masterarbeit etc.) schneller zu bearbeiten? Gerade bei Studierenden, 

welche ihre Doktorarbeit außerhalb von Bonn machen möchten, ist das ein großes Problem. 

-A: Ja. Die erste Anlaufstelle um viel beschäftigten Professoren noch etwas mehr Druck zu 

machen ist das Prüfungsamt. Noch mehr Druck übt der Dekan auf die meisten Professoren 

aus oder sogar der Rektor. Wenn alles nichts hilft bleibt noch die Möglichkeit einen Anwalt 

einzuschalten. Es wird empfohlen erst ganz unten in dieser Kette anzufangen, bevor man 

sich bei dringenden Fällen hoch arbeitet. 

 

 

                                         
 
 
 
                                         Die nächste FK findet am 9.12.2013 um 19:07 Uhr 

In der Asia-Theke der Mensa Nassestraße statt. 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3.Berichte aus den Fachbereichen 
4. Berichte aus dem Referat 

5. Berichte aus den Gremien und dem Asta 
6. Finanzen 

7. Wahlen der Referatsmitglieder 
8. Sonstiges 

 

 
Andreas, Asisa, Bryan, Stephan, Marcel, Hannah, Melanie 


